
問1．所属機関の分野を選択してください。（複数選択可）

高齢者関係 障がい者関係 行政関係 その他 未記入

31 7 4 4 1

問2．所属機関の種別を選択してください。（複数選択可）

入所施設 通所系 訪問系 居宅介護支援 その他 未記入

15 14 4 11 8 1

問3．職種を選択してください。（複数選択可）

介護職 看護師 リハビリ職 ケアマネ 相談員 管理者 その他 未記入

4 12 0 11 4 9 7 0

問4．参加（視聴）された方の人数を教えてください。

1人 2人 3人以上 未記入

10 10 23 0

問5．内容について理解できましたか。

とても
理解できた

理解できた
あまり理解

できなかった
理解

できなかった
未記入

14 28 1 0 0

問6．内容についてのご意見・ご感想をお願いします。

6月15日（火）開催
『第4波を乗り越えよう！～北部地域の現状と感染予防対策～』

オンライン研修会　アンケート結果

参加者：アクセス回線／53回線（運営用の回線除く）

アンケート回答：43件

・コロナウィルス、ワクチンの概要についてはとても理解できたが、北部での感染状況や経路など情報があれば
さらに詳しく知りたかった。

・北部での医療やワクチンの接種状況、今後の接種の見込み、副反応について等直接聞くことが出来、参考にな
りました。

・限られ時間の中で把握するのには、少し正直難しい部分もありましたが理解出来た部分もあります。オンライ
ン研修ありがとうございました。

・感染者が発生した場合の体制のフローチャートや連絡先一覧等、助かります。田里ＤR.からのワクチン接種の
メリット、デメリットが分かりやすく職場で共有します。

・地域の様子が分かりやすくよかったです。

・ワクチン接種に心配があったが、データ化されていて安心しています。今日北部地区医師会がワクチン接種を
受けることができた事に感謝しています。

申込数：54事業所
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問7．研修の開催方法についての質問です。

7-1．研修の開催時間帯について選択してください。

適切 別の時間帯希望 未記入

39 2 2

問7-2．オンライン研修について

満足 どちらかというと満足 どちらかというと不満 不満 未記入

24 15 3 0 1

問7-3．7-2で選択された理由についてお聞かせください。

・1Ｈで集中でき、内容がタイムリーだった。

・変異株についてのお話しが聞きたいです。

・日勤業務を終わった時間が多くの参加ができると思います。

・スライドで使用した資料がとても分かりやすかったので、出来ればスライドを使用した資料が欲しかったで
す。

・コロナの知識を分かりやすく得ることができました。研修の中で利用していた資料がとても分かりやすかった
ので、提供してほしいです。

・1時間という短い時間でデータやワクチンの説明及び副作用等の丁寧に説明していただきありがとうございま
した。ご多忙の中感謝致します。

・コロナの基礎や現在までの経緯について分かりやすかったので資料を配布してほしい。

・機器トラブルのせいもあるかもしれませんが（前半をききのがした）、ワクチンの話が中心だったので感染予
防について詳しくききたかった。

・ニュースで報道されている事がそのままの情報が8割だったので、もっと北部地区に特化したDrしか知らない
情報を知りたかった。

・わかりやすかったです。ありがとうございました。

・ワクチンの情報、北部地域の状況が聞けたので良かった。

・わかりやすかった

・ワクチンの副反応の数値としては少しわかりましたが、現在治療中の持病・服薬があってもワクチン接種は大
丈夫なのか、利用者へのより深入りして把握が必要となるのだろうか。

・ワクチンの副反応を心配する利用者・職員がいる中、現状を知ることができ、うわさやデマにふりまわされる
事なく説明できる。勉強になりました。ありがとうございます。

【満足・どちらかというと満足】

・感染リスクを軽減できる。移動の時間をとらずに済む。

・わかりやすかった。

・現在の流行状況を考えるとオンライン開催が適切だと思います。

・現在の状況で感染状況を踏まえるとオンラインが安全だと思いました。

・質問もチャットで平等に出来、対面よりも時間を有効に使えるように感じます。

・職場で簡単に研修へ参加が可能な為、参加しやすい。・便利ではありますがまだ不慣れなところがあります。

希望の時間帯

18:00、17:30-18:30

・人に会うのが苦手なのでオンラインは参加しやすかったです。

・具体的でわかりやすい内容でした。

・注目されている内容だったので良かったのではないでしょうか。
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問8．研修全体についてのご意見・ご感想をお願いします。

・時間を有効につかえる。

・参加しやすい。

・感染対策にもなる為。

・仕事終わりだと疲れてしまう。

・集中して観ることができた。

・スムーズに研修に参加することができ、移動時間も短縮されることから効率が良い。

・感染症予防の観点から適切と思われます。

・施設外で研修の場合、他者との接触があるため、複数人数派遣ができない。オンラインだと施設内で複数で受
講できる。

・ワクチン接種状況（北部）について把握できた。

・インターネット環境の調整ができず（トラブルによる）途中からの参加となった

・会議に数名参加できるので、共有しやすい。

・オンラインで行うことで移動時間や業務の調整がやりやすくなる。またチャット機能を使うことで質問がしや
すくなると思います。

・オンラインで蜜を避けて、尚且つわかりやすかったため。

・移動する時間を節約できる。 ・多職種多人数が参加できる。

・ありがとうございました。

・当分はオンライン研修で良いと思う。

・大きなトラブルもなくスムーズだったと思います。

・今後も定期開催お願いします

・ズームに不慣れで、会が始まる前の待機が長くつながっているのか不安だった。

・オンラインですと顔が分かりにくいのですがお話しはよくわかりました。

・研修の時間を1時間30分～2時間ほどにし、もう少しゆっくり説明していただけると助かります。また、今回
使用したスライドなども事前に頂けるとより分かり易かったと思いました。

・忙しい業務の中、時間を割いて講義してくださりありがとうございました。事務局の皆様も調整等、大変お疲
れ様でした。

・ワクチン接種の話も身近に聞くようになり副作用が気になっていたので職員間での情報共有に良く立ちそうで
す。引き続き感染対策を行おうと思います。ありがとうございました。

・新型コロナについては、変異株が多く、これからも蔓延しそうな勢いである。矢張り自分たちで出来る、感染
対策の徹底を今後も続けていきたい。それには、このような実際の施設での感染対策はとても参考になる。

・いつも業務に役立つ内容で参考になります。今後も聴議したいと思います。

・途中、音声が反響してしまうことがありましたがいい研修でした。

【どちらかというと不満・不満】

・田里先生からの分かりやすい説明で現状を理解できました。

・知的障害者の事業所への集団接種はあるのか？

・オンラインに慣れてなくて、聞き取りにく、対面で映像を交えて説明してほしい

・コロナ禍なのでzoom活用はこれからも必要である。

・オンライン研修会に不慣れ。画面がはっきりせず文字も見えにくいこともあった。

・今日はフリーズしていて、場所を移動して途中から視聴となった。

・限られた時間（就業中）の中での学びなので、ありがたかった。
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問9．今後、実施してほしい研修、企画などがありましたら、ご記入ください。

・コロナ接種の進捗状況や接種後どのように県全体が対応できているか。次の感染状況をふまえての対応。

・高齢者と生活習慣病

・ありがとうございました。

・正しい知識、技術を身につけ、更なる感染拡大予防にむけて、私達ひとりひとりが地域へ広げていく事の重要
性を再確認できた。様々な場所で頑張っている人達がいると感じ、はげみになりました。

・他施設での取組みやなやみが聞けて良かった。

・先生方、スタッフの方々、お忙しい中このような学びの場を提供して下さりありがとうございます。又資料を
復習し、皆に伝えます。

・研修会に参加した参加者にメールで良いので参加終了証を発行してもらいたい。

・これからも何度かこのような機会が得られたと思います。医療現場の先生の声を直接聞けたり、質問できたり
はありません。

・とてもわかりやすかったですが、質疑応答する時間をもう少しあって欲しかったです。

・ご多忙の中、企画・講演していただきありがとうございました。

・北部の現状や医療機関側の現状やとらえ方を聞くことができ、安心につながりました。

・コロナウイルスについて改めて勉強でき、北部地区の現状を知る事ができました。ありがとうございます。

・各事業所の感染対策を知りたいです。

・今後も、各施設の新型コロナ感染症対策等も取り入れた研修をお願いいたします。オンライン研修は気楽に参
加できるのがいいと思います。

・事例なども加えて、感染予防対策や発生施設初期対応など　必要物品の備蓄量の目安

・コロナウイルスの最新情報（北部地域）

・生活保護世帯の医療系サービスの利用について、主治医の先生や医療従事者、介護支援専門員と生活保護担当
者（課長、係長級）の意見交換会及び質疑応答。

・換気の良い場所での感染対策、例えば、飛行機内や空港でも感染しやすい場所（エアロゾル感染）や公共機関
が何かを知りたい。普通の会話で飛沫は何ｍくらい飛ぶのか。

・施設でできる治療法を教えていただきたいです。

・業務多忙の中研修会を企画して下さり感謝です。改めてコロナウイルスについて詳しく学ぶことができまし
た。COVID-19、肺炎、血栓症を起こしやすい臨床経過等、引き続き、半年、1年後の現状等について又新たに
特効薬がみつかりましたらそれも是非教えて欲しいと思います。
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